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会   議   録  （１） 

会 議 の 名 称 令和５年度 第１回入間市健康福祉センター運営協議会 

開 催 日 時 
令和５年７月１２日（水） 

      午後７時００分  開会・午後８時１５分  閉会   

開 催 場 所 入間市健康福祉センター３階 ３０１・３０２会議室 

議 長 氏 名 入間市健康福祉センター運営協議会会長  山本  寛 

出席委員(者)氏名 

金子 明美 委員   竹下 郁代 委員   鎌田 千秋 委員 

星野ふみ子 委員   岩崎 廣司 委員   田邊 仁  委員 

山本  寛 委員   丸藤 祐子 委員   大阪絵里子 委員 

藤牧 利昭 委員   髙橋恵美子 委員   青木 菜摘 委員 

欠席委員(者)氏名 寺師 良樹 委員   花井 康行 委員   田中 利之 委員 

説明者の職氏名 

健康推進部長 河村香代子         健康推進部次長 中村 孝 

健康推進部参事兼所長 糟谷 寿孝  地域保健課長 晝間 拓哉 

健康推進部副参事 今井 文香      地域保健課 主幹 江浦 勇人 

地域保健課 主幹 菅野優美子    地域保健課 主幹 島田 英子 

地域保健課 副主幹 山川 久子   地域保健課 副主幹 今藤 明子 

地域保健課 副主幹 岡田紀代美 

 

会 議 次 第 

(公開・非公開の別) 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 市長あいさつ 

４ 委員紹介 

５ 会長・副会長の選出 

６ 議題 第４次健康いるま２１計画の策定について 

７ その他 

８ 閉会 

非 公 開 理 由  

傍 聴 者 数 なし 

配 布 資 料 

資料１－１ 健康いるま２１計画策定の経緯 

資料１－２ 計画の期間 

資料１－３ 計画案 

資料２   第３次 元気な入間 食育推進計画 

資料３   第２次 入間市歯と口腔の健康づくり基本計画 

資料４   第２次 入間市自殺対策計画 

資料５   事前送付資料質疑回答 

資料６   策定スケジュール 

事務局職員職氏名 
健康管理課長 木下 義幸    健康管理課 主幹 松本 智 

健康管理課 主事 宇野 里実   健康管理課 主事 九住 有梨華 

会議録作成方法 要点筆記 
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会  議  録 （２） 

議事の概要（経過）・決定事 項 

１ 委嘱状交付 

 委員１２名に市長より委嘱状を交付。 

 

２ 会長・副会長の選出 

 会長は山本委員、副会長は金子委員に決定。 

 

３ 議題 

（1）第４次健康いるま２１計画の策定について 

第４次健康いるま２１計画の策定について説明した。 

①健康いるま２１計画策定の経緯  【資料１－１】 

②計画の期間           【資料１－２】【資料１－３】 

計画の期間については、１２年となった。 

③食育推進計画・歯と口腔の健康づくり基本計画・自殺対策計画 

【資料２】【資料３】【資料４】【資料５】 

④策定スケジュール        【資料６】 

 

４ その他 

次回の協議会の日程について報告した。 
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会  議  録 （３） 

発 言 者 発 言 内 容 

司会（健康管理課主幹） 

 

市長 

 

市長 

 

市長 

 

山本会長 

 

山本会長 

 

金子副会長 

 

司会 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

地域保健課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

地域保健課主幹 

 

 開会（省略） 

  

委嘱状交付（省略） 

 

 市長あいさつ（省略） 

 

 会長選出（省略） 

 

 会長あいさつ（省略） 

 

 副会長選出（省略） 

 

 副会長あいさつ（省略） 

 

 出席委員数報告 １２名 

 会議成立報告（入間市健康福祉センター運営協議会条例第 6条第 2項） 

 議事進行依頼（入間市健康福祉センター運営協議会条例第 6条第 1項）

会議録署名を金子委員に依頼 

 

次第６ 議題 第４次健康いるま２１計画の策定について 

 

① 健康いるま２１計画策定の経緯について、事務局へ説明依頼 

 

【資料１－１】 健康いるま２１計画策定の経緯について 

健康いるま２１計画は、市民の健康づくりを推進するための計画とし

て、国が策定した健康日本２１を勘案し、平成２０年度に策定され以降、

新たな施策を強化しながら後続計画の策定を続けてきた。令和６年４月よ

り第４次計画を実施するにあたり延長した元気な入間食育推進計画と入間

市歯と口腔の健康づくり基本計画、および入間市自殺対策計画を包含した

形式で策定を予定。今年度は、昨年度に引き続き４回の審議予定の説明を

行った。 

 

質疑応答（意見等なし） 

 

②計画の期間について 

 

【資料１－２】【資料１－３】について説明 

第３次健康いるま２１計画はこれまで５年間で実施してきた。国の施策
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

山本会長 

 

 

 

地域保健課主幹 

 

 

 

 

青木委員 

 

 

地域保健課主幹 

 

 

議長 

 

委員一同 

 

議長 

 

 

 

 

地域保健課主幹 

 

 

議長 

 

岩崎委員 

 

する健康日本２１計画が、第３次計画から１２年間となったため、それを

受けて、第４次健康いるま２１計画期間の実施期間について、Ａ案（１２

年案）、Ｂ案（７年案）、Ｃ案（５年案）を提示し、メリット、デメリッ

トを紹介し、説明を行う。 

 事務局として、国の計画に合わせ入間市の計画期間をＡ案として提案し

た。 

 

質疑応答 

 

【資料１－２】Ａ案には「中間評価を活用」とあるが、これは国の評価

を使うという意味か。これまで行ってきた「市民健康実態調査（アンケー

ト調査）」は行わないのか。 

 

国の調査と同じ項目を調査することで、国の現状に対する市の現状を知

ることができる。国の中間調査項目が判明した時点で、市でも調査を行い

たいと考えている。国と同じ調査内容で、市民健康調査を実施し、国の評

価との相違を把握する。 

 

【資料１－３】Ａ案のデメリットについて「目標の再設定が可能」とあ

るが、これは第４次計画が開始した後に目標を再設定するという意味か。 

 

計画開始前に再設定した内容で策定する。仮にＡ案が採決された場合

は、目標の再設定に速やかに着手し、次回の運営協議会でお示ししたい。 

 

計画期間１２年を採決 

 

承認 

 

承認したことを宣言 

 

③食育推進計画・歯と口腔の健康づくり基本計画・自殺対策計画につい

て、事務局へ説明及び質問事項への回答を依頼 

 

【資料２】【資料３】【資料４】事前配布資料【資料５】事前配布資料

質疑に対する回答を行う。 

 

質疑応答 

 

この計画の市政における位置づけが知りたい。現在市ではヤングケアラ

ーやＳＤＧｓなどにも取り組んでいるが、そのような施策との関連はある
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発 言 者 発 言 内 容 

 

 

健康福祉センター所長 

 

 

 

議長 

 

地域保健課長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

司会 

 

山本会長 

 

 

健康福祉センター所長 

 

健康管理課長 

 

 

 

 

 

金子副会長 

 

司会 

のか。 

 

健康いるま２１計画は市の第６次総合計画を上位計画としている。ヤン

グケアラーやＳＤＧｓについては現在も協議が続いている状態である。全

体的な位置づけについては今後の協議会の中で説明させていただく。 

 

④策定スケジュールについて、事務局へ説明依頼 

 

【資料６】第４次健康いるま２１計画 策定スケジュールに基づいて、

本年度は第２回健康福祉センター運営協議会を８月３０日、第３回は９

月、第４回は令和６年１月予定と説明を行う。 

 

質疑応答（意見等なし） 

 

議事が終了したことを宣言 

議長退任 

 

次第７ その他について 

 

配布資料の番号の個所に配布年月日を記載してもらいたい。 

資料の配布を早めてもらいたい。 

 

了解した。 

 

次回の日程、今後のスケジュールについて 

今後の開催通知や会議資料等の送付について、郵送からメールに変更し

たいと考えている。可能であれば、健康管理課にメールアドレスを登録し

て頂きたい。健康管理課のメールアドレスに、件名「運営委員 氏名」を

記載し、送信をお願いする。 

 

閉会あいさつ 

 

令和５年度 第１回健康福祉センター運営協議会終了 
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発 言 者 発 言 内 容 

議事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

 

           令和５年   ８月  ２３日 

 

     議 長 の 署 名                     山本    寛                  

 

     議長が指名した者の署名                     金子   明美                 

 

 


